



# 教育実習生の鈴木先生にインタビュー！

8月28日（月）から、本校卒業生の鈴木先生が教育実習生として勤務しております。さっそくインタビューしてみました。

- お名前を教えてください。

鈴木 瑚佳（このか）といいます。実は6年生に妹がいます。

- 大学での専攻を教えてください。

秋田大学学校教育課程 教育実践コース 社会科教育専攻 です。

- どんな部活やサークルに入っていましたか？

小学校：岩谷バレーボールスポ少 中学校：大内中学校吹奏楽部  
高校：本荘高等学校放送部 大学：秋田大学よさこいサークル です。

- 好きな教科は何ですか？

社会と体育です。

- 久しぶりに校舎に入ってどんな気持ちでしたか？

変わらない景色になつかしさを覚え、久々に帰ってきたんだと実感して、とてもあたたかい気持ちになりました。

- 自分が小学生の頃と変わっているところはありますか？

給食が「給食センター」というところまでできるようになったことですね。私がいたときは、学校に給食を作ってくれる調理員さんがいましたよ。センターの給食は、以前の岩谷小学校の給食と同じくらいおいしいです。

- 後輩たちに一言アドバイスをお願いします。

岩谷小学校は長い歴史をもつすてきな学校です。ここを卒業できたことは大学生になった今でも誇りに思っています。皆さんも「岩谷っ子」であることに誇りを持ち、仲間と先生方との出会いに感謝して、学校生活をたくさんの思い出でいっぱいにしてください。

ありがとうございました。先生は9月15日（金）までの勤務となります。いろいろな学年の授業を見に行きますので、皆さんもぜひお話してみてくださいね。

